

# Adanya Penyerangan Monyet Liar, Ini Harapan Warga Perumahan Puspiptek Tangsel

written by Redaksi | 28 Januari 2021



Kabar6-Warga Perumahan Dinas Puspiptek, Setu, Kota Tangerang Selatan berharap agar monyet-monyet liar agar dipindahkan ke habitatnya.

Hal itu menyusul adanya beberapa korban anak-anak yang diserang oleh kawanan monyet saat sedang berada diteras dalam seminggu terakhir.

“Satu minggu ini ada juga sebelum tetangga saya juga ada anak kecil, ada 3 anak, di halaman rumah diserang,” ujar Ketua RT 27, RW 06, Perumahan Dinas Puspiptek, Setu, Kota Tangsel,

Nahdi, Kamis (28/1/2021).

Menurutnya, kawanan monyet liar itu sebelumnya memang berada di taman jajan didepan komplek, namun dalam beberapa minggu terakhir kawanan monyet itu pergi mencari makan hingga kerumah warga.

“Ada kali ratusan monyet mah disini,” ungkapnya.

Biasanya, Nahdi menjelaskan, kawanan monyet liar akan terlihat di pagi hari hingga mengacak-acak dapur rumah warga. “Pernah ngacak-ngacak dapur sama jemuran. Warga khawatir apalagi yang punya anak,” terangnya.

Sementara itu, salah seorang ayah korban penyerangan monyet RZK (5), Bambang Wisnu berharap kepada para petugas untuk merelokasi dan memindahkan monyet liar itu ke habitatnya agar tidak meresahkan masyarakat.

“Harapannya ini kan tempat pemukiman, tempat pemukiman tidak seharusnya ada monyet liar seperti itu, dengan kejadian ini agar lebih ketat lagi, supaya monyet-monyet disini itu bisa direlokasi dan ditempatkan habitat yang sesuai agar tidak mengganggu pemukiman,” tutupnya.

Diberitakan sebelumnya, Bambang Wisnu saat dikonfirmasi oleh wartawan di RT 27, RW 06, Setu, Kota Tangsel mengatakan, anaknya diserang oleh kawanan monyet liar sekira pukul 11.30 WIB.

“Kemarin jam setengah 11 pagi anak saya sedang bermain di teras rumah, dari arah luar itu ada monyet yang nyerang anak saya, digigit tangan kiri abis itu ditarik sama anak saya, abis itu digigit juga tangan kanannya,” ujarnya.

Bambang mengatakan, anaknya ketika itu sedang bermain di teras rumah dan sudah sempat ada informasi di RT bahwa di blok dekat rumahnya ada monyet liar berkeliaran.

Menurutnya, saat kejadian ada 4 monyet liar, yang 1 menyerang

anaknya, sementara 3 lainnya sedang menunggu kawannya untuk memberitahu bahwa ada makanan. “Gak keliatan, kemungkinan ekor panjang,” ungkapnya.

\*\*Baca juga: [Kawanan Monyet Liar Menyerang Anak-anak di Perumahan Puspiptek Tangsel](#)

Bambang menerangkan, akibat kejadian itu dirinya berteriak minta tolong ke tetangga dan diantarkan ke Balai Kesehatan warga karena khawatir pendarahan yang terjadi pada anaknya.

“Khawatirnya takut kehilangan darah, alhamdulillah bisa ditangani,” terangnya.(eka)